

Dieu est amour.

La famille de

Monsieur Georges BÄHLER

à la grande tristesse de faire part de son décès, survenu le 21 mars 2009, dans sa 73^e année.

Son épouse:

Monique **Bähler-Jacquod**, à Echallens;

Ses enfants:

François, Marc-André, Sylviane et ses petits-enfants;

Ses frères:

Jean-Paul **Bähler** et son amie, à Bremblens;

Roger **Bähler** et son épouse Eliane, à Grandson;

ainsi que le fils et la belle-fille de Madame **Bähler-Jacquod** et les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie d'adieux a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Aimez-vous comme je vous ai aimés.